

## Ahora reportan fuertes oleajes en Nayarit y Baja California sur

**Culiacán.-** El oleaje frente a las playas de Mazatlán ha disminuido en intensidad, sin embargo, el Escuadrón Acuático de Rescate se mantiene la alerta preventiva, declaró su comandante, Heriberto Martínez López.

En entrevista, señaló que no obstante el fuerte oleaje, que se registra frente a las costas de Nayarit y Baja California sur, el pronóstico indica que Mazatlán no se verá afectado por marejada en los próximos días.

Reveló que la víspera, en playas mazatlecas las olas alcanzaron una altura de aproximadamente 20 centímetros y por ello, las condiciones permanecen favorables para los bañistas.

Dio a conocer que en ninguna zona de las playas se

pronostica intranquilidad en la marea, y que esta situación se observará durante los próximos días.

Dijo que para surfistas y nadadores profesionales, las condiciones se encuentran estables y que, guardando los cuidados necesarios, pueden disfrutar de su deporte favorito.



Una marejada embarraron en Gabara y cent milla en la zona este por las costas del Pacífico

